In tiefer Trauer und voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

## Rechtsanwältin Ellen Ernst

und

Rechtsanwalt Gottfried Krutzki

\* 15.08.1944

**† 27.09.2022** 

\* 23.06.1944

+05.10.2022

Wir verlieren mit Ellen und Gottfried zwei herausragende Rechtsanwälte, die sich unermüdlich für diejenigen einsetzten, die ihre eigene Stimme nicht erheben konnten. Wir verlieren zwei wunderbare Freunde und Kollegen, die uns mit ihrem Humor und ihrer Leidenschaft bereichert und geprägt haben. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit. Wir werden sie sehr vermissen und unsere Arbeit für soziale Gerechtigkeit in ihrem Geist fortsetzen.

Hilmar Kistner – Katrin Knoblauch – Elisabet Poveda Guillén – Caroline Rexterroth – Stella Keil